
Pièces 3 Pièces

Superficie 57 m²

Référence 20133

Prix 290 000 €

Fréjus
Appartement à vendre (83600)
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Nous vous proposons cet appartement sur Fréjus bien situé avec un jardin cosy. Il

se  compose  d'un  hall  d'entrée  donnant  accès  aux  différentes  pièces  ;  Un  séjour

lumineux  donnant  accès  sur  la  terrasse  et  le  jardin  amménagé  Une  cuisine

indépendant équipée également avec son accès jardin. Deux chambres lumineuses

avec rangements et fenêtres sécurisées. Une salle de bain avec un toilette séparé.

Le jardin donne accès sur l'espace parking avec une place de parking attitré ainsi

qu'un  garage  attenant  à  l'appartement.  Une  piscine  dans  la  résidence  sécurisée.

Les informations sur les risques auxquels ...

We offer this apartment on Fréjus well located with a cozy garden. It consists of an

entrance hall giving access to the different rooms;A bright living room with access

to  the  terrace  and  gardenAn  independent  kitchen  also  equipped  with  garden

access.Two  bright  rooms  with  storage  and  secure  windows.A  bathroom  with  a

separate  toilet.The  garden  gives  access  to  the  parking  space  with  a  dedicated

parking  space  and  a  garage  attached  to  the  apartment.A  swimming  pool  in  the

secure residence.

REVE DE SUD - LES ISSAMBRES

3147 CORNICHE DES ISSAMBRES - 83380 LES ISSAMBRES

Contacter l'agence
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